



## [ ¿SERÁ? ]

### Huele a extraordinario

Ayer, la Comisión Permanente cambió su calendario de sesiones. La próxima semana, en lugar de convocar para el miércoles 22, como naturalmente suele ser durante los recesos del Congreso, ahora lo hará el martes 21. Hay quienes aseguran que el cambio de fecha obedece a que, siempre sí, habrá un período extraordinario. ¿Será?

### Sueño ¿a medias?

Con la primera sesión del año, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, no se cansó de agradecer que le hayan dejado presidir la Comisión Permanente y con ello ocupar el lugar del presidente de la Cámara de Diputados, incluso dijo que “se la debían”. Sin embargo, el senador morenista sólo pudo sentarse en la silla del salón Verde, es decir un salón pequeño donde se llevó a cabo el pleno del 8 de enero. Sin embargo, la sesión de esta semana sí se llevó a cabo en el salón principal de San Lázaro, al parecer no le hicieron el favor completo al morenista, por ahí se escuchó: “se la siguen debiendo”. ¿Será?

### El regalo prometido

Aunque ya pasaron los tiempos de pedir a Santa Claus y a los Reyes Magos, quienes enviaron a Hacienda sus peticiones para solicitar más de mil 511 millones de pesos extras para la elección de juzgadores, fueron los Consejeros del INE. En la lista figura que se requieren 240 mdp para contratar a un ejército de 22 mil capturistas para garantizar, dicen, que la noche del 1 de junio existan tendencias de resultados, al menos en el caso de ministros. ¡La democracia sí que sale cara! ¿Será?

### T-MEC en manos de empresarios

Parece que la puerta a la revisión del T-MEC está en las manos de la iniciativa privada. La asistencia de Francisco Cervantes y Carlos Slim a la investidura presidencial de Donald Trump apunta a ello... ¿Acaso los mexicanos lograrán pactar la revisión y no la renegociación del tratado? ¿Será?

### ¿Adiós a los panditas rojos?...

Ayer, las autoridades sanitarias de EU prohibieron el colorante artificial rojo número 3, vinculado a casos de cáncer. La decisión se toma luego de años de críticas por parte de activistas y consumidores en contra del químico y de acusaciones de paranoicos a los antes mencionados por parte de sus defensores. La medida se da para proteger a la niñez de la nación vecina, afectada por, entre otras cosas, el alto consumo de alimentos procesados. Pese a que suena a algo bueno, eso sólo aplica en EU, por lo que en México, los fans de los panditas pueden respirar tranquilos, no se van a prohibir porque tienen Rojo 40 pero... ¡12 cucharadas de azúcar! ¿Será?

### Visión innovadora

Nos comentan que se ha registrado un creciente respaldo ciudadano a la propuesta de justicia cotidiana de Jesús George Zamora, aspirante a la SCJN; el consejero Jurídico del Gobierno del Estado de México ha recibido apoyo significativo de colectivos ciudadanos y organizaciones sociales que ven en su propuesta “micro justicia”, expuesta al Comité de Evaluación del Poder Legislativo, una solución tangible a los problemas cotidianos... El enfoque del abogado cercano a la gobernadora Delfina Gómez, que se centra en resolver conflictos civiles, familiares y laborales, ha sido calificado como una estrategia innovadora para acercar el sistema judicial a las verdaderas necesidades de la población. ¿Será?